

VR Bank Südpfalz Nachhaltigkeitstag an der Gäuschule

Am Samstag, 24.9.2022 kam ein 10 köpfiges Team der VR Bank Südpfalz im Rahmen des Nachhaltigkeitstages zum Außengelände der Gäuschule. An diesem Morgen bauten die fleißigen Helfer ein 4. Hochbeet auf, so dass jetzt alle 4 Klassenstufen ein eigenes Hochbeet bepflanzen dürfen. Der alte Komposter wurde geleert und durch ein neues Modell ersetzt. Der in Vergessenheit geratene Barfußpfad wurde neu angelegt und mit naturnahem Material ausgestattet.

Vielen Dank an die fleißigen Helfer, die unser Außengelände wieder ein Stück schöner gemacht haben.

